
Protokoll:

Die Ausschussmitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erbitten von der Verwaltung ergänzende

Antworten zu den Fragen 5 und 9 ihrer Anfrage.

zu Frage 5:

Die Ausschussmitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erfragen, neben der bereits benannten

Ausgabensumme, eine detaillierte Aufstellung der verschiedenen Ausgaben.

Die Verwaltung sagt eine entsprechende Übersicht mit der Niederschrift zu.

Sie ist als Anlage beigefügt.

zu Frage 9:

Die Ausschussmitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bitten eine nähere Erläuterung der

Aussage der Verwaltung, dass es Gespräche hinsichtlich Ersatzlösungen für die wegfallenden VIP-

Container gibt.

Die Verwaltung informiert darüber, dass derzeit als mögliche Ersatzlösungen die Nutzung des

Aufenthaltsraumes der Fechthalle oder des Foyers der CGM-Arena geprüft werde.

Der Verwaltung ist die Bedeutung eines VIP-Raum-Angebotes für die Vereine bewusst und sie

unternimmt alles, um einen entsprechenden Ersatz zu finden. Sie macht jedoch noch einmal deutlich,

dass von Seiten der Stadt Koblenz derzeit keine Verpflichtung zur Vorhaltung von VIP-Räumen für die

Vereine besteht.


